やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

的与逻辑信息

≪校訓≫ 朝は希望に起き 昼は努力に生き 夜は感謝に眠る 第14号 令和3年12月6日 校長 内田あゆみ

ゆめみうし12021

12月3日(金)にキャリア教育の一環として、1・2年生が、西日本総合展示場で開催された体験型イベント「北九州ゆめみらい2021」に参加しました。約80企業・団体が出展し、各種ブースの設置による地元企業の紹介、職業紹介、仕事体験、ステージイベント(OB・OGのお仕事紹介)、SDGsビンゴラリー、地元大学や専門学校の紹介など、盛りだくさんのイベントでした。生徒は小グループに分かれ、興味関心のあるブースを廻って、直接聞き取りをしたり、体験をしたりすることで、進学や就職、自分の将来を考えるきっかけにすることができたのではないかと思います。























研究授業(理科)

11月25日(木)、1年1組で山下翔太先生による研究授業(理科)が行われました。たくさんの先生方の参観に緊張する中、『王様の金の王冠』が本物かどうかを確かめるための実験を考え



る授業で生徒は、タブレットを上手に使いこなし、意欲的に授業に参加していました。



3年生マナー講習会



11月29日(月)、折尾高等学校の先生(八児中出身の大先輩です)を講師にお迎えして、3年生がマナー講習会を行いました。「挨拶は、相手の存在を認め、相手に対して心を開くこと」というお話がとても印象に残りました。そして、礼儀作法や言葉遣い、電話の対応、名刺(自作の名刺を用意しました)交換の仕方など、社会人になった時に、周囲から信頼される人になるために必要なマナーを丁寧なご指導をいただきました。もちろん、高校入試の面接がある人は、すぐに役立てることができますね。

スマホ・ケータイ安全教室

11月12日(金)、スマートフォンを中心に、トラブルを未然に防ぐための知識や心構えを学ぶネット講演会(NTTドコモ)を開催しました。その後、人権擁護





委員の方から講話もしていただ

きました。SNS による友人間のトラブルも身近で起こっています。スマートフォンや携帯電話等による SNS は、大変便利な道具ではありますが、使い方を一歩間違えると、自分や人を傷つける凶器にもなりまねません。家庭でも、「家族のルール」を改めて確認し、話し合ってみてください。

あいさつ運動&15分間掃除点検の取組

生徒会専門委員会の活動として、11月24日~30日には、生活委員会による「あいさつ運動」、11月30日~12月6日には、美化委員会による「15分間掃除点検」が行われています。「あいさつ」も「掃除」も当たり前のことですが、改めて専門委員会のみなさんが呼びかけることで、全校生徒が意識を持って取り組むことができている



ようです。朝の「あいさつ」は、1日を気持ちよくスタートするための必須アイテムです。また、寒くなって億劫になりがちな「掃除」も、美しい環境=美しい心を育むために大切ですね。12月15日には、「大掃除」もあります。家でも年の瀬を迎えるにあたり、身の回りの整理整頓をしましょう。勉強の効率アップにも繋がるのでは?